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El mediofondista Gustavo Platas, a quien no le convencieron las 
ofertas recibidas este curso, decidió fundar su propio club, del que es 
máximo mandatario y único atleta 

•  

Gustavo Platas es en la 
actualidad el mejor 
mediofondista de Galicia. 
Reparte sus prestaciones en la 
prueba fetiche del atletismo 
español, el 1.500. Su plusmarca, 
3.38, le permitiría formar parte 
de la élite de muchos países 
europeos, pero en España, la 
competencia es feroz. Este año 
finalizaba su vinculación con el 
Azkar, su equipo de las últimas 
temporadas, y las ofertas que 
recibió de otros lares (las 
escuadras más fuertes, como el 
Playas de Castellón o el 
Barcelona), no le convencieron. 
Comenzó, de esta manera, a 
tomar forma una idea que le 
rondaba desde hacía tiempo: 
fundar su propio club. Dicho y 
hecho, Y para correr, Lugo, que 
así se llama, y del que de 
momento es presidente y único 
atleta, debutó de forma oficial 
el pasado domingo en la carrera 
de San Martiño, en Ourense. 
Acabó séptimo, y primero de los 
nacidos en España. 

Que haya atletas que decidan correr como independientes, sin pertenecer a la 
disciplina de ningún club, es habitual. Pero el caso de Platas, presidente de su 
club y único corredor, no. Decidió dar el paso por una razón: juntar algún día 
a los mejores corredores, lanzadores y saltadores de la ciudad, una pléyade 



de medallistas nacionales, dominadores gallegos de sus especialidades, que 
hoy conforman una numerosa diáspora. 

«Era la idea que teníamos con el Azkar, pero no salió. Llegamos al acuerdo de 
no seguir, y surgieron algunas posibilidades. Pero, por ejemplo, en el 
Barcelona están Reyes Estévez o Jesús Olmedo, y fichar por fichar... Así que 
decidí hacer algo y empezar de cero», resume Gustavo. 

Con el consejo de su mánager, con un primer patrocinador, la marca de ropa 
deportiva Saucony, y sobre todo, con el firme apoyo de su familia, formalizó 
todos los trámites para crear una estructura de Lugo, y para Lugo. «De 
momento, soy el atleta y el presidente, mi familia y mi novia son los 
directivos», explica Platas. Ya se ha puesto el mono de trabajo para comenzar 
a hablar con instituciones, con empresas en un momento tan complicado para 
la economía. «Estamos preparando un dosier para mostrar», anuncia. 

Salir perdiendo 

Sabe que el trabajo que le espera va a ser duro, de pelea constante y que, en 
un principio, su propia economía puede resentirse. Es una apuesta con riesgos 
que corre con la locura del que le gusta lo que hace por encima de todo lo 
demás. «Sé que ahora voy a salir perdiendo», admite. Y le costará tiempo. 
«Pero el entrenamiento me ocupa unas cinco horas al día -indica-, y así tengo 
la cabeza distraída con otras cosas, no todo va a ser pensar en hacer series». 

Y para correr, Lugo, se engancha a una realidad: que la ciudad se erige como 
un «lugar privilegiado» para la práctica del atletismo, explica Platas. «Me 
gustaría montar una página web, en la que informar un poco sobre el equipo, 
sobre Lugo, los sitios que hay para poder correr. Quiero que sea diferente, 
organizar algún evento, una milla buena... Y compaginarlo con lo de aquí, el 
Corre con Nós... Si puedo, la intención es hacer un equipo competente», dice. 

Aperitivo 

Un aperitivo llegó en octubre, cuando bajo ese epígrafe, un equipo de relevos 
formado por él, y otros dos lucenses (Carlos Villamor y Rubén Castro), se 
adjudicó el Maratón do Miño. ¿Por qué no volver a contar con ellos? Confirma 
que no es una aventura pasajera, sino que nace con vocación de durar: «El 
año que viene podremos negociar. No quiero que esto sea solo para mí, para 
ganar dinero. Sino que siga adelante cuando yo me haya retirado». 

Sueña, a sus 29 años, con escuelas deportivas, fomentar el atletismo en los 
colegios, en todas sus especialidades («en Lugo hay entrenadores muy 
cualificados», recuerda). Sabe que «no puede salir todo de repente». Aunque 
está convencido de que puede darle un vuelco a este deporte en Lugo. El hoy 
atleta-presidente ya ha dado el primer paso. 

 


